

NordArt 2023

©www.nordart.de



Ayla Turan
Türkiye

Indem sie Gegenstände und Figuren aus dem täglichen Leben mit einem kindlichen Ansatz behandelt, lenkt Ayla Turan die Aufmerksamkeit des Betrachters auf die Details und die Bedeutung der gesellschaftlichen Themen, die ihre Motive umgeben. Da ihre Skulpturen in der Regel dynamisch und lustig sind, vermitteln sie immer ein echtes Gefühl von Bewegung, was ein wichtiger Aspekt ihrer Arbeit ist. Turans neueste Skulpturen handeln von Kindern und ihrer Welt. Mit einem minimalistischen Ansatz untersucht sie die soziologischen, theologischen, psychologischen und kulturellen Aspekte von Kindern. Ayla fängt mit ihrer glatten und weißen Form die Lebendigkeit, Unschuld und Reinheit der Kindheit ein.

*1973, Hamburg. 1996 Abschluss des Studiums der Bildhauerei an der Mimar Sinan Fine Arts University in Istanbul. Ihre öffentlichen Skulpturen sind in der Türkei, Deutschland, Frankreich, Ungarn, Israel, Lettland, Südkorea, Dubai, Ägypten, Italien, Indien, Syrien, Burkina Faso, China, Schweden und Mexiko zu sehen. Sie lebt und arbeitet in Istanbul und wird von der PG Art Gallery vertreten.

While handling everyday objects and figures in a childlike manner, Ayla Turan guides the audience into paying more attention to the details and significance of the social issues surrounding her subjects. Because her sculptures are usually dynamic and funny, they always capture a real sense of motion which is an important aspect of her work. Turan's latest sculptures are about children and their world. Using a minimalist approach, she examines the sociological, theological, psychological and cultural aspects concerning children. Ayla captures the vibrancy, innocence and purity of childhood with the smooth and white form.

*1973, Hamburg. 1996, graduated from the Department of Sculpture, Mimar Sinan Fine Arts University in Istanbul. Her public sculptures can be seen in Türkiye, Germany, France, Hungary, Israel, Latvia, South Korea, Dubai, Egypt, Italy, India, Syria, Burkina Faso, China, Sweden, and Mexico. She lives and works in Istanbul and is represented by PG Art Gallery.

www.instagram.com/aylaturan • www.aylaturanart.com



FRAGILE, 2023, Acrylfarbe auf Polyester und Holz, 150 x 130 x 220 cm
FRAGILE, 2023, acrylic paint on polyester and wood, 150 x 130 x 220 cm